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Numero partecipanti agli incontri 
 

Totale iscritti al corso n° 22 : media presenza ad incontro N°20 

 
L’elaborazione dei dati è stata eseguita attraverso solo il 50% 

 dei questionari somministrati 
 

Come consideri l’esperienza? 
 

Risposta 
Negativa  0 
Positiva 6 
Di aiuto 6 
Da continuare 11 
Da interrompere  0 
Da modificare (come?…)  0 
Altro  0 
Totale 23 
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GIUDIZIO 
ESPERIENZA 

tot % 

Negativa 0 0% 
Positiva 6 26% 
Di aiuto 6 26% 

Da continuare 11 48% 
Da interrompere 0 0% 
Da modificare 0 0% 

Altro 0 0% 
TOTALE 23 100% 
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GRAFICO 
Risposta giudizio esperienza 
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Valutazione esperienza 
 
 
 
 

valutazione Voti
1 0
2 0 
3 0 
4 0 
5 0 
6 0 
7 1 
8 2 
9 1 

10 6
totale 10
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                   Valutazione media : 9,2 
N.B: Una persona non ha messo la valutazione 
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Sintesi di alcune risposte del questionario 

 
Utilità degli incontri 

 
� Per conoscere in modo vero alcuni colleghi ed altre persone che non conoscevo  Il 

fatto inoltre che con alcuni di loro lavoro o studio  questo mi sostiene come 
protezione contro alcune possibili difficoltà . Mi è stato utile soffermarmi a pensare a 
me stessa. Mi sarà utile nelle classi dove vorrò mettere in pratica alcune attività o 
proporle come modalità d’intervento ai colleghi ; 

� Mi hanno fatto capire che c’è qualcosa di veramente bello in tutte le persone. Mi 
hanno aiutata ad essere più positiva con i miei alunni e colleghi; 

� Gli incontri sono stati utili perché sono riuscita a guardarmi dentro a capire quanto 
sia importante saper aiutare un bambino anche con il semplice ascolto , perché 
l’essere ascoltata è servito a me per prima; 

� A prendere tempo per me stessa, A capirmi di più. A capire gli altri; 
� Nel sperimentare concretamente un progetto formativo; 
� Questi incontri mi sono serviti a guardare con occhi più benevoli chi mi vive 

accanto, a capire nel profondo quanto sia importante accogliere gli altri con uno 
sguardo capace di ascolto attivo, facendo veramente  attenzione a ciò che vivono. ; 

� Credo di aver ulteriormente capito e sperimentato che se non esiste un rapporto 
reciproco di fiducia e di empatia, i messaggi educativi e soprattutto di recupero in 
situazioni difficili non passeranno mai. Parlare prima con il cuore che con la testa; 

� Mi sono stati utili a capire che in fondo qualcosa di buono c’è in me come in tutte le 
persone, anche se in molti a mio avviso il diamante è forse nascosto troppo bene e 
a volte io fatico a trovarlo; 

� Gli incontri mi hanno fatto scoprire che come me , tante persone hanno “sete” si 
apprezzamento , positività, condivisione.  Ho avuto la prova che nutrirsi di questi 
“alimenti” fa crescere meglio e rende più facile la relazione con gli altri; 

� A guardarmi meglio dentro di me.; 
� Mi hanno fatto capire di più la ricchezza che c’è in ogni persona. 
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